

Santiago, 28 de marzo de 1977.

Estimado Chuck:

Aunque ha pasado bastante tiempo sin comunicación, ahora lo hago en forma bastante breve, debido a los asuntos que te consulto, y abusando de tu bondad y tiempo te pido me contestes con cierta prontitud.

Cuando André J. anduvo por acá, nos había llegado una proposición para un programa Psiquiátrico, elaborado por la gente de Francia. Según lo manifestado por diferentes personas, de diversa calidad y nivel, surgen algunas preguntas:

- 1.- El CMI habría acordado un financiamiento de \$ 40.000 US, aproximadamente. ? .-
- 2.- Como requisito, este programa debiera estar a cargo de la Dra Pollarelo ?
- 3.- Los fondos serían de gente c., canalizados mediante el CMI, de manera que ellos lo estarían financiando.

El programa es interesante. Hemos estudiado rehacer bastante el costo inicial, pero estamos viendo hasta que punto es realmente factible con ciertos márgenes de seguridad. Por otro lado, no queremos que ninguna actividad, como esta, sea realizada por personas que pertenecen a una misma corriente.

He tenido noticias que antes del 15 de abril deben ser presentados los presupuestos para 1978. Esto nos afecta ?, en qué forma ?.

Recibí una invitación de Miss Ruud van Hoogevest para asistir a una consulta sobre refugiados que se efectuará en junio. Yo doy por supuesto que tú has sido consultado sobre esto.

Informe de la actividad del año pasado (1976) y de la parte financiera, espero enviártelo antes del 15 de abril, ya que recién se está terminando la revisión de los libros contables.

Saludos a toda la familia y espero tu respuesta, puedes citar los números, ya que tengo copia.